

## L'équipe du débat bientôt à Lorient !



Du 18 au 21 mars prochain l'équipe du débat vous donne rendez-vous à Lorient pour la dernière escale de son parcours de la mer en Bretagne et Pays de la Loire. Un programme riche et diversifié avec une rencontre publique retransmise sur YouTube, traduite en langue des signes et qui proposera une transcription audiovisuelle.

L'escale comportera également des visites de la rade et du port de pêche de Lorient où vous aurez la possibilité d'échanger et de débattre avec différents acteurs. Enfin un atelier participatif en ligne consacré à la pêche clôturera ce parcours et vous pouvez vous y inscrire dès à présent !

[Découvrir le programme](#)

---

## Une soirée théâtre-débat à Rennes consacrée au lien terre-mer

Soazig est ostréicultrice à Armmoniac'h sur mer. Un jour elle est frappée par un arrêté préfectoral qui interdit la vente de sa production pendant plusieurs jours. Encore une fois ! Fatiguée de subir, elle veut trouver les coupables, mais sera-t-il facile de trouver l'origine de la contamination ?

Rejoignez-nous **le vendredi 15 mars à 19h à la Brasserie, à Rennes**, pour une séance de théâtre-débat consacrée aux relations terre-mer et à l'impact des activités terrestres sur la qualité des eaux marines. Un spectacle de théâtre participatif animé par Paula Schmidt de la Torre, qui vous plongera au cœur des grandes questions sur l'avenir de la mer et des littoraux.

[S'inscrire à l'événement](#)

---

## Saint-Brieuc, Paimpol, Saint-Quay-Portrieux : retour sur une semaine d'escale dans les Côtes-d'Armor

Quatrième étape du circuit de la mer sur la façade Bretagne-Pays de la Loire, l'escale de Saint-Brieuc s'est déroulée du 10 au 15 février dernier et a mobilisé près de 400 personnes venues participer au débat sur le territoire costarmoricain.

Rencontre publique au Palais des Congrès de Saint-Brieuc, visites-débats au parc éolien et à la réserve naturelle de la Baie de Saint-Brieuc, atelier fresque avec le lycée maritime de Paimpol, débats mobiles, atelier en ligne : une escale riche en événements et rencontres avec différents publics qui ont enrichi le débat et apporté de nombreux éclairages.

[Lire l'article](#)

---

## L'ensemble des cartes de propositions de l'Etat désormais disponibles

Avec la publication récente des cartes de propositions de l'Etat pour la façade Nord Atlantique-Manche Ouest, l'ensemble des cartes de zones propices au développement de l'éolien en mer proposées par l'Etat sur les quatre façades maritimes sont désormais disponibles sur le site Internet de la CNDP, avec leurs fiches explicatives.

Toute personne est invitée à réagir et à donner son avis sur ces propositions depuis la plateforme participative et dans les différents évènements et modalités du débat jusqu'au 26 avril.

[Accéder à l'Atlas des cartes](#)

*Crédit photo : Stéphane Maillard*

## Contactez l'équipe du débat

[www.debatpublic.fr/la-mer-en-debat/](http://www.debatpublic.fr/la-mer-en-debat/)

## Suivez le débat



**LA** commission nationale du débat public **CNDP**

débatpublic.fr

